

Hoheneck singt und feiert in allen Stimmlagen

22.07.2023 17:49

Die vier Chöre des KSV Hoheneck trafen sich am Donnerstag, den 20.7. im Hinterhof ihres Probenraums der Gemeindehalle, um ihre Liebe für den Gesang in einem Sommerfest zu feiern.



Die Vorsitzende der Gesangsabteilung Sabine von der Haar und ihr Vorstandsteam begrüßten die Chöre samt Familien und Freunden und sie zeigten sich begeistert von der regen Teilnahme auf den Stuhlreihen und bei der Organisation von Buffet, Deko und Technik. Und vieles, was in den Liedtexten anklang, wurde an diesem sonnigen Abend Wirklichkeit.

Der Kinderchor präsentierte sich selbstbewusst mit Liedern wie „Starke Kinder“ und als die Kinder zusammen mit dem Frauenchor das Stück „Heal the world“ anstimmten, standen einige von ihnen mit ihren singenden Müttern vor dem 150-köpfigen Publikum. Das Thema Gemeinschaft und Natur griffen auch die anderen Chöre auf – der Gemischte Chor präsentierte Volkslieder und einen Mitmachkanon. Der Männerchor erweiterte die Vielfalt um das Genre Oper und der Frauenchor SingBar ergänzte Pop mit „Happy“ und „I will survive“, welches mit einer Oboe als Begleitung einen fetzigen Klezmer-Sound erhielt. Dieser Titel ist programmatisch, denn die Chöre des KSV beweisen an diesem Abend, dass sie die Pandemie überlebt haben und jetzt sogar stärker auftreten als zuvor. Ein ständiger Zuwachs im Kinderchor auf zurzeit 50 Teilnehmende ist ein Beleg und auch der Frauenchor SingBar – vor zwei Jahren in der Coronazeit gegründet – zählt inzwischen über 30 Sängerinnen. Zum Schluss gab es viel Lob und Anerkennung zwischen den Chören. Die ältere Generation freut sich, dass der Verein weiterlebt und die Jüngeren erfahren zum Teil erstmals, dass Vereinsleben keine verstaubte Sache von gestern ist, sondern so bunt und aufregend wie das echte Leben.

Pressemitteilung von Katrin Beringer (Chormitglied bei SingBar und Schriftführerin in der
Gesangsabteilung)

[E-Mail](#)